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La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta indica vamos a realizar la comprobación del quórum por 1 

lo que les voy a solicitar por favor abrir el micrófono e indicar su presencia, doña Siany Vásquez 2 

Pacheco secretaria que indica presente, doña Guiselle Alvarado Artavia tesorera que indica para 3 

servirles, don Warner Rodríguez Bastos vocal 1 que indica buenas tardes, presente, don Evaristo 4 

Blandón López vocal 2 que indica presente, y  mi persona Grethel Ávila Vargas, como presidenta de 5 

la junta, daríamos por comprobado el quórum para poder dar inicio a la sesión de hoy y también le 6 

damos la más cordial bienvenida a nuestra fiscal regional Anny Gutiérrez Rodríguez, bienvenida 7 

Anny, que indica saludos compañeros y compañeras un placer estar aquí hoy reunida con ustedes. 8 

ARTÍCULO 2.  Revisión y aprobación del orden del día de la sesión 020-2024.  9 

La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta, da lectura al orden del día e indica, una vez leído el 10 

orden del día solicito por favor levantar la mano para la aprobación correspondiente, 5 votos a favor, 11 

quedaría debidamente el orden del día de la sesión 20 aprobado. 12 

ACUERDO 01:  13 

Aprobar el siguiente orden del día CAPÍTULO I: REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL 14 

ORDEN DEL DÍA. ARTÍCULO 1. Comprobación del quórum. ARTÍCULO 2.  Revisión 15 

y aprobación del orden del día de la sesión 020-2024. CAPÍTULO II: LECTURA Y 16 

APROBACIÓN DEL ACTA 019-2024. ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y 17 

aprobación del acta 019-2024 del 21 de Mayo 2024. CAPÍTULO III: ASUNTOS 18 

DIRECTIVOS. ARTÍCULO 4. Programación sesiones de junio. CAPÍTULO IV: 19 

TORNEO COPA COLYPRO 2024. ARTÍCULO 5. Torneo Copa Colypro 2024. 20 

CAPÍTULO V: ASUNTOS VARIOS. ARTÍCULO 6. Evaluación Taller “Pautas de 21 

aplicación en protocolos de actuación”. CAPÍTULO V: CIERRE DE 22 

SESIÓN.Aprobado por cinco votos. 23 

CAPÍTULO II: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 019-2024. 24 

ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y aprobación del acta 019-2024 del 21 de  25 

Mayo 2024.  26 

Le doy la participación a doña Siany Vásquez Pacheco, secretaria, que parece que se quedó sin 27 

señal, vamos a darle un momentito, ahora sí le vamos a dar la palabra a doña Siany, que indica 28 

buenas noches el acta 019 del 2024 fue enviada a los correos de cada uno el día de ayer, quisiera 29 
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saber si hay algún comentario o alguna enmienda que realizarle, la señora presidenta indica de mi 1 

parte fue leída y no tengo comentarios al respecto, la señora tesorera indica en mi caso no tengo 2 

nada de comentarios, el señor vocal dos indica igualmente tampoco, el señor vocal 1 indica igual 3 

no hay observaciones al acta, gracias, la presidenta indica una vez que los miembros de Junta 4 

indican que no hay observaciones ni enmiendas al respecto entonces solicito por favor levantar la 5 

mano para la aprobación del acta correspondiente, 5 votos a favor, queda el acta 19 del 2024 6 

aprobada. 7 

ACUERDO 02: 8 

Aprobar el acta número cero diecinueve guion dos mil veinticuatro del 21 de mayo 9 

del dos mil veinticuatro, con las modificaciones de forma hechas. Acuerdo firme. 10 

Aprobado por cinco votos. 11 

CAPÍTULO III: ASUNTOS DIRECTIVOS.  12 

ARTÍCULO 4. Programación sesiones de junio. 13 

Recordemos que siempre tenemos que programar las sesiones y además por una solicitud de Junta 14 

debemos enviar un acuerdo donde indicamos las fechas de las reuniones, hemos siempre tratado 15 

de mantener los martes como día oficial de las reuniones, entonces en este caso no sé si alguno 16 

tiene alguna situación algún martes de junio, estaríamos para los martes 4,11,18 y 25 de junio 17 

serían los cuatro martes de este mes, la señora secretaria indica sería el acuerdo 03 consecutivo 18 

035, la presidenta indica esto para control de acuerdo de la señora fiscal.  Y el acuerdo quedaría así 19 

Lunes 27 de mayo de 2024. Consecutivo CLYP - JRO-035-2024. Señores Junta Directiva Nacional 20 

Colypro. Estimados señores: La Junta Regional de OCCIDENTE del Colegio de Licenciados y 21 

Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y Artes en su sesión ordinaria N° 020 del 2024  celebrada 22 

el 27 de mayo de 2024, tomó el siguiente acuerdo: 23 

ACUERDO 03: 24 

Establecer las siguientes fechas para las sesiones del mes de junio: martes 4, 25 

martes 11, martes 18, y martes 25 a las 6:00 pm de dicho mes. Todas se realizarán 26 

de forma virtual. ACUERDO FIRME/Aprobado por cinco votos a favor y cero votos 27 

en contra. / Comunicar este acuerdo a la Junta Directiva Nacional. 28 

CAPÍTULO IV: TORNEO COPA COLYPRO 2024. 29 
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ARTÍCULO 5. Torneo Copa Colypro 2024. 1 

Voy a hacerle lectura del correo que nos están enviando, antes de hacer lectura de puntos 2 

específicos del reglamento, este correo indica reglamento de competición copa Colypro 2024, 3 

Acuerdo 05: dar por recibida la propuesta del reglamento de competición copa Colypro 2024, la cual 4 

se aprueba con las observaciones realizadas aprobado por 7 votos. Declarado en firme por 7 votos. 5 

Comunicar al comité copa Colypro y a dirección ejecutiva, estas son algunas de las informaciones 6 

importantes que vienen del mismo reglamento que es lo que están comunicando, indica, comité 7 

organizador El Comité estará integrado por cinco miembros: los tres miembros de la Comisión 8 

Recreativa y Cultural de Colypro, el jefe del Departamento de Desarrollo Personal y el enlace de la 9 

Junta Directiva Nacional con la Comisión Recreativa y Cultural.  CATEGORÍAS Este año se abrió la 10 

Categoría Máster, además de la Categoría A, revisar en el Reglamento de Competición el tema de 11 

las edades. PRIMERA FASE (regional) Será organizada por cada Junta Regional, dependerá de cada 12 

contextualización la forma de organización, priorizando el desarrollo de una eliminatoria interna para 13 

promover la participación de todas las personas interesadas. Los equipos que participan en la 14 

primera fase, aceptan y aplicarán las presentes disposiciones, así como las normas que en materia 15 

de competición aplique el Comité Organizador y los demás órganos de Colypro. Fecha límite para 16 

realizarla: 23 de junio del 2024. Para esta primera fase, se deben utilizar el Anexos 2 (Lista de 17 

jugadores) y el Anexo 3 (Informe Arbitral). INSCRIPCIÓN DE LOS EQUIPOS. Por este medio, 18 

mediante acuerdo de la Junta Directiva Regional, informar al Comité Organizador, los equipos que 19 

va a inscribir cada regional: CATEGORÍAS A y MÁSTER; HOMBRES y MUJERES.  Fecha límite para 20 

informar de la cantidad de equipos a más tardar el miércoles 26 de junio del 2024. No es necesario 21 

enviar las listas de los colegiados que van a participar, únicamente es la confirmación por Categoría 22 

y Sexo. LISTAS DE JUGADORES Posteriormente, se les comunicará la fecha de cierre de la 23 

inscripción para presentar las listas de jugadores, con su respectiva documentación, a partir de la 24 

SEGUNDA FASE. Se adjunta Reglamento de Competición Copa Colypro 2024, para que procedan a 25 

realizar las gestiones necesarias para la conformación de los equipos. Cualquier consulta, este es e l 26 

medio oficial para recibir consultas relacionadas al Torneo, entonces sería por medio del correo 27 

comisión recreativa y cultural, el secretario es el master Jeffry Chacón Salazar, es el secretario de 28 

la comisión recreativa y cultura, y tenemos el reglamento y los dos anexos, tanto el de la lista como 29 
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el informe de participación, aquí está el reglamento de competición 2024 vienen primero las 1 

definiciones, todo lo que es el glosario de la copa, luego viene todo lo que es la tabla de contenidos, 2 

la competencia, imperatividad principios supletorios, comité organizador, cuáles son los deberes 3 

todo lo que a ellos le completen, capítulo tercero el campo de juego, capítulo cuatro inscripciones 4 

de atletas, capítulo quinto cupos y edades de atletas y miembros del cuerpo técnico, capítulo sexto 5 

sobre el campo de juego, capítulo sétimo de los encuentros, capítulo octavo causas y efectos de la 6 

suspensión de partidos, capítulo noveno los árbitros y atletas, capítulo décimo de los recursos, los 7 

incidentes de nulidad y del desistimiento, capítulo décimo primero sanciones disciplinarias, capítulo 8 

décimo segundo sanción atletas, décimo tercero sanciones al cuerpo técnico, décimo cuarto 9 

estructura del torneo y disposiciones finales, entonces vamos a ver, nos interesa el capítulo quinto 10 

cupos y edades de atletas y miembros del cuerpo técnico, los equipos en las categorías de hombres 11 

y mujeres deberán tener un mínimo de 8 y un máximo de 20 atletas, inscritos en cada categoría de 12 

los cuales sólo podrán presentarse al juego 12 atletas, el año pasado eran 15, nos bajaron un 13 

poquito la cuota  en lo referente al cuerpo técnico eso estará conformado por mínimo un entrenador 14 

o entrenadora y máximo dos asistentes el médico y/o fisioterapeuta del equipo participante en caso 15 

de no estar dentro del cuerpo técnico solo se le permitirá ubicarse al lado de las bancas de suplentes, 16 

no podrá ubicarse en ninguna de los banquillos de los equipos, su finalidad de asistencia a los atletas 17 

de ambos equipos, edades y categorías, categoría A, hasta los 45 años no cumplidos, en caso de 18 

que la regional correspondiente no inscriba categoría máster, podrán participar en esta categoría 19 

colegiados mayores a 45 años, equipos de hombres y mujeres, en el caso de los másteres son 45 20 

años cumplidos en adelante, podrán contar con dos refuerzos con edades entre los 40 y 44 años 21 

cumplidos al momento de la primera fase de cada región, estos esfuerzos no podrán competir en 22 

ninguna otra categoría durante el desarrollo del torneo y equipos de hombres y mujeres, es decir, 23 

si va a ser refuerzo en el master no podrá jugar en los demás equipos, solamente como refuerzo. 24 

Artículo 17, participación por categorías del cuerpo técnico, los miembros del cuerpo técnico podrán 25 

estar inscritos en la categoría A y máster tanto en hombres y mujeres, siempre y cuando cumplan 26 

con lo indicado en el artículo 10 de este regla, cuando sufran una expulsión, deberán cumplir la 27 

misma antes de que puedan dirigir en cualquier otra categoría, vamos a ver que decía el artículo 28 

10, es de inscripción de atletas y cuerpo técnico, las regionales podrán inscribir en sus equipos, 29 
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tanto de hombres como de mujeres, a cualquier persona colegiada que se encuentre al día con sus 1 

obligaciones y que se encuentren debidamente empadronada en dicha región, según los regis tros 2 

de la corporación, las personas colegiadas podrán inscribirse con su región durante el año de 3 

vigencia del torneo por una única vez, las delegaciones podrán inscribir de 8 a 20 jugadores y de 1 4 

a 3 miembros del cuerpo técnico, se deberá realizar el proceso de inscripción de delegaciones, a la 5 

primera fase, con la Junta Regional respectiva, para efectos de logística y se deberá respaldar la 6 

información para ser consultada en caso de requerirse, a partir de la segunda fase, el Comité 7 

coordinará las rifas de las sedes, transporte, arbitrajes, entre otros elementos de logística que se 8 

requieran. Ahí tenemos ya, dos situaciones claras, el cuerpo técnico tiene que ser todo colegiado 9 

para que se pueda inscribir, pueden estar hasta 20 en la lista pero sólo pueden participar 12, y 10 

cómo mínimo 8, ahora iríamos propiamente a lo que es la organización del torneo, aquí estamos 11 

con la estructura del torneo, va por fases y etapas del torneo, la primera fase quedamos claros que 12 

la organizamos nosotros, eso es lo que tenemos que ver cómo nos ponemos de acuerdo cómo lo 13 

vamos a organizar este año, y aquí entonces vendría la segunda fase que es ya cuando empezamos 14 

a eliminarnos entre regionales, a nosotros nos correspondía dice que en la primera etapa hay un 15 

sorteo virtual, el 27 de junio a las 5:30 para elegir las sedes en esta etapa, a nosotros nos toca 16 

nuevamente contra San Carlos, como nos había tocado en la primera copa, el 20 de julio que 17 

tenemos que definir la sede en la sesión virtual tanto hombres como mujeres, como somos las 18 

mismas, podríamos proponer que sean las mismas sedes, aunque no se ha dicho, como dice ahí 19 

recordar que los equipos de Guápiles tanto en hombres como mujeres pasan a la segunda etapa, 20 

por ser campeones vigentes de la copa Colypro, lo anterior de acuerdo al artículo 31del reglamento 21 

torneo copa Colypro 2023, y para la segunda etapa se realiza el sorteo virtual el 31 de julio del 2024 22 

a las 5:30 para elegir la regionales que serán sedes en esta etapa. En caso de ganarle a San Carlos 23 

que sería el juego cuatro, nos correspondería volver a jugar los hombres el 24 de agosto, y las 24 

mujeres también en caso de ganar, en la tercera fase los partidos están programados para el 28 de 25 

setiembre. La categoría master tiene un calendario diferente a la categoría A,  el de máster la primera 26 

fase, también va a ser el sorteo el 27 de junio, pero los partidos van a ser unos el 3 de agosto y 27 

otros el 10 de agosto, la segunda etapa se va a jugar el 31 de agosto y el 7 de setiembre, y la 28 

tercera de máster se va a jugar el 5 de octubre, esas son las fechas para las diferentes etapas de 29 
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los dos torneos, y las disposiciones finales, las reformas a este reglamento serán planteadas por 1 

escrito a la Junta Directiva de política, indicando artículos y textos que requieren de reforma, a 2 

enero de cada año, si nosotros quisiéramos hacer alguna reforma o alguna solicitud de cambio, 3 

tendríamos que hacerlo antes de enero del otro año para que se tome en cuenta en la copa 2025, 4 

por aquí leí algo importante  con respecto a lo que es la fase final, que me pareció muy importante 5 

que quedara claro. La señora fiscal indica, Grettel no entendí por qué nos volvió a tocar con San 6 

Carlos, por suerte o fue que lo establecieron ellos. La presidente indica, ellos lo establecen, ellos 7 

hacen la rifa, ellos establecen la segunda fase, no sé porque eso lo establece el comité de 8 

competición, probablemente hayan hecho alguna rifa, yo creo que es por cercanía. El señor vocal 1 9 

indica, yo creo que es por vecindad. La presidenta indica, porque el año pasado nos había tocado 10 

con Puntarenas y el ante pasado con San Carlos, seguramente es rotando por cercanía para que 11 

sea más fácil el acceso y ya después van haciendo las rifas. La fiscal indica, no debería ser así 12 

porque si un equipo es muy fuerte se enfrentaría siempre con los mismos equipos, también nos 13 

queda cerca Alajuela que podría hacer que se tome en cuenta, sería una buena sugerencia que no 14 

siempre sean los mismos, ya se van conociendo los equipos con ciertas características. La presidenta 15 

indica, eso podría ser una sugerencia para un próximo torneo que tendríamos que presentar antes 16 

de enero para que se tome en cuenta para el otro año, este año la sugerencia que habíamos indicado 17 

era que se conociera con anterioridad contra quien se iban a jugar las finales, porque si llegan a 18 

hacer las rifas ahí en el momento hay que esperar y es un poquillo complicado y ya viene bien 19 

identificado, veámoslo aquí, la tercera fase y final se desarrolla en una sede asignada para el evento, 20 

donde los enfrentamientos se determinarán por medio de una rifa al menos 8 días antes del inicio 21 

de la jornada en modalidad de muerte súbita, para elegir los finalistas por categoría y por sexo, los 22 

terceros lugares se podrán disfrutar en encuentros con periodos menores de tiempo, según lo 23 

acordado en el congresillo técnico, entonces ya sabemos que, los que van a la final y semi final ya 24 

con 8 días de anterioridad van a saber contra quien y no van a ir a hacer la rifa en el momento, 25 

entonces ya van a saber con quién les toca y las horas específica para que vayan a jugar, entonces 26 

ahora sí nos corresponde a nosotros una vez que conozcamos este reglamento que a más tardar el 27 

23 de junio que sería un domingo, deberíamos elegir o definir cómo vamos a hacer esa primera 28 

fase, ya por situaciones que hemos vivido en años anteriores, sabemos que no nos funciona lo de 29 
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campeonatos internos porque cuesta mucho que se organicen los equipos, tenemos una muy buena 1 

base de fútbol masculino, que es importante reconocerle ese compromiso que han tenido y el 2 

seguimiento porque ellos han seguido jugando y ahí se mantienen entrenando, la propuesta que yo 3 

tengo es que podamos hacer una actividad como ya tenemos fondos para esta primera etapa hacer 4 

una actividad para que invitemos a los que quieran participar tanto hombres como mujeres, a un 5 

encuentro y organicemos, bueno siempre el colegio Ricardo Moreno Cañas ha prestado el espacio 6 

entonces podría ser una opción que lo hiciéramos en el colegio Ricardo Moreno Cañas, que lo 7 

organicemos con el cuerpo técnico que siempre nos ha ayudado con los hombres, y que todos los 8 

interesados lleguen ahí, que se haga como una eliminatoria, los que ya están igual que lleguen y 9 

los que nunca han participado y que quieran participar se hace la invitación abierta y ahí se 10 

organizan los equipos, que don Leo Rojas que es el entrenador oficial sea como visor para que lo 11 

pueda ver, y ver de qué manera podemos lograr el equipo de las mujeres, porque el equipo que 12 

presentamos el año pasado de acuerdo a estas edades, es un equipo máster el que tenemos en 13 

mujeres, entonces habría que ver si nos dan los dos equipos o solamente podríamos presentar el 14 

máster que sería la otra opción. No sé qué les parece o que otra opción les podríamos plantear. El 15 

vocal 1 indica, yo pienso que sí que básicamente sería eso, en favor de la oportunidad ese encuentro 16 

que usted habla de organizar un torneo relámpago con los equipos que lleguen, sabiendo que la 17 

mayoría de veces casi no llegan. La presidenta indica, tal vez no entre los equipos que lleguen, si 18 

no entre las personas interesadas en jugar se hagan equipos y se seleccionen las personas, porque 19 

si llega un equipo de 4 o 5 y otro de 8 entonces no va a haber equidad, entonces la idea es entre 20 

las personas que lleguen, se haga como dicen un rejuntado, el costarriqueñismo, entonces si llegan 21 

20, 3 equipo de 7 para que jueguen ahí, y entre ellos como lo hemos hecho en años anteriores, el 22 

compañero Leo Rojas que es el entrenador, él selecciona cuales son. El vocal 2 indica, yo siempre 23 

he estado de acuerdo con esa forma, lo único que tal vez pensaría yo para salvar nuestro accionar 24 

de alguna u otra forma, sería cómo hacer un acuerdo y distribuir para que quede como un acta o 25 

algo de que nosotros lo publicamos. La presidenta indica, en años anteriores lo hemos publicado, 26 

no sé si recuerdan el año pasado lo publicamos, en las redes y llegaron los mismo de siempre, 27 

entonces la idea es esa, es publicarlo, y pienso que tenemos un gran elemento ahorita que son los 28 

representantes institucionales que están trabajando muy bien, entonces por medio de ellos hacerle 29 
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llegar el comunicado a todos los centros educativos de occidente. La señora fiscal indica, les decía 1 

que yo no soy muy conocedora de las reglas del futbol, pero se acostumbra a eso en los varones y 2 

en las jugadoras de futbol a que sea el entrenador el que determine las personas o que haya un 3 

equipo ganador porque por lo general siempre veo que es como torneos ahí y que el equipo que 4 

gane es como el que se queda seleccionado, aquí sería el entrenado que diga quienes se quedan 5 

dentro del equipo y no necesariamente el que gane. La presidenta indica, es que por experiencia 6 

que hemos tenido en años anteriores, la primera vez que lo intentamos hacer así por equipos, y 7 

dentro de las personas que llegaron apenas hicimos un equipo, porque como equipo cuesta mucho 8 

que un centro educativo se organice, entonces por eso fue que se tomó esa decisión, en años 9 

anteriores de hacerlo de esta manera. La señora fiscal indica, es que tal vez no me expliqué, lo que 10 

yo pensaría que podría ser es que llegan ahí, y ahí mismo forman digamos, si llegaran 15 forman 2 11 

equipos o los que alcancen y que jueguen y el equipo que gane sea la representación o eso es lo 12 

que yo siempre he visto, pero entendí que el entrenador sea el que decide quienes se quedan. El 13 

vocal 2 indica, tal vez para aclararle un poquito a Anny, también lo hicimos en una oportunidad 14 

cómo con representantes por circuito, tal vez no por centros educativos, sino que también lo 15 

intentamos con un representante de cada circuito y no funcionó, y lo otro, existen las dos 16 

modalidades, de echo los equipos de primera división tienen sus visores y van a una mejenga 17 

cualquiera y ven a un jugador y ven las características y lo llaman. La presidenta indica, la idea es 18 

esa no solamente que el entrenador elija, si no que él es el que ya conoce cuál es el ritmo, además 19 

del compromiso que tienen que tener, que no es solamente ir a jugar ahí ese día, si no que tienen 20 

que seguir entrenando, tienen que ir a jugar, tienen que desplazarse, que si van en sus propios 21 

carros porque no podemos llevarlos si pagamos el transporte nosotros, todo eso tiene que quedar 22 

claro, que si pagamos el transporte, solamente pueden ir colegiados no pueden ir familiares dentro 23 

de la buseta, entonces eso sí es importante hacérselo saber, y como lo hemos hecho en años 24 

anteriores es así, entonces tal vez casi que todos lo que llegue a jugar van al equipo, porque se 25 

pueden inscribir hasta 20, entonces se pueden inscribir los 20 y en un partido se llevan 12, y en el 26 

otro partido otros 12, eso es lo que ha ido haciendo el entrenador jugando con la cantidad que tiene 27 

porque sí alguien tiene que dirigirlo porque si no cuesta mucho. La señora fiscal indica, si sería 28 

bueno que cuando se mande el comunicado, se diga eso que se va hacer una selección, personas 29 
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responsables, dispuesto a entrenar, para que el que ya sabe sepa que va a que lo seleccionen, que 1 

no va a “mejenguear” solamente. El vocal 1 indica, espero no estar embarrialando la cancha si no 2 

en aras de que todo quede bien, ustedes tienen más experiencia porque tienen más tiempo 3 

organizando esto, y han vivido más experiencias de esto, que tan complicado o que tan viable sería 4 

que esta experiencia que se ha vivido en el colegio Ricardo Moreno Cañas sin negarle la participación 5 

a los que participaron en el Ricardo Moreno Cañas también se pueda reaplicar en otros sectores de 6 

la región, para que este visor o este entrenador pueda ver también a los de otras zonas, que tal vez 7 

estén interesados porque muchas veces los comentario podrían llegar a decir que siempre son los 8 

mismos porque se van para el mismo lugar, digo es una interpretación, no estoy diciendo que lo 9 

haya escuchado pero entonces visualice una sede colegio de Naranjo por decir algo, otra, San 10 

Ramón centro, la otra Palmares. El vocal 2 indica, el año pasado incluso se hizo así, se jugó en el 11 

Moreno Cañas, en el Rafael Rodríguez, si ha habido sedes, se han hecho convocatorias, pero como 12 

dice doña Grettel, lo que siempre se requiere es compromiso, el año pasado había un señor que 13 

jugaba maravilloso pero iba a unos partidos pero a veces no podía y también hay que ser 14 

conscientes, hay muchachos que todavía están estudiando y son los sábados que tienen que ir a la 15 

universidad y también tienen que ir a jugar, entonces hay varios factores. La fiscal indica, si por eso 16 

es importante que el anuncio diga todo eso, para que los que lleguen sepan que si van a llegar y 17 

están clasificados tienen que cumplir, que ese día no es sólo ir a “mejenguear”, que si están ahí es 18 

porque está concursando para un puesto en la selección de occidente. La presidenta indica, si se 19 

ha hecho en el Ricardo Moreno Cañas en otros años también, es por la situación de que nos facilitan 20 

en el gimnasio, no tenemos que pagarle nada y es un gimnasio de un centro educativo, pues 21 

podríamos buscar un lugar en Naranjo, que si nos pueden prestar el gimnasio y hacerlo ahí, otra 22 

situación es el tiempo, al 23 de junio tenemos que tener lista la participación porque hay que mandar 23 

por lo menos a decir si vamos a participar o no el 26 y si nos ponemos a ver ahorita este fin de 24 

semana, ya estamos 1ro y 2 de junio, ya para este no habría chance, tendría que ser para el otro, 25 

sábado 8 o domingo 9, porque el sábado 15 hay asamblea de Colypro, no podemos programar 26 

ninguna actividad ese día, y el domingo es el día del padre, no podríamos tampoco programar 27 

actividades para ese día, y el siguiente sería 21 y 22, o jugarnos el chance para el 8, o dejarlo para 28 

el 21 o 22, perdón 22 y 23 de junio. La fiscal indica, pero podría ser uno en San Ramón y otro en 29 
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otro lugar, 2 nada más. La presidenta indica, el problema es la organización que no es tan fácil 1 

buscar gente que vaya, hay que coordinar con Leo, yo pensaría que valoremos las opciones también, 2 

tal vez podamos en estos días que nos quedan reunirnos con Leo Rojas que es el que nos ha 3 

colaborado, siento que es una persona comprometida, responsable, con gran deseo de colaboración, 4 

porque él de verdad que se pone la camiseta de Colypro de la mejor forma, entonces creo que 5 

coordinar con don Leo, tal vez hacer una reunión extraordinaria con don Leo, nada más nosotros, 6 

virtual o comunicarnos con él, para ver también que nos propone él, qué podríamos hacer, y buscar 7 

las fechas y entonces en la reunión del lunes 4 si Dios lo permite, tomemos el acuerdo y hacemos 8 

el comunicado, porque si en este momento tomamos el acuerdo podrían quedar algunos vacíos, 9 

entonces es importante hablar con don Leo que es el que nos ha ayudado a manejar la copa Colypro 10 

y sentarnos con él a ver que propuestas tenemos las hacemos llegar el martes 4 y tomamos decisión 11 

y publicamos el acuerdo. El vocal 1 indica, mi sugerencia es invitarlo a esa reunión del martes 4 y 12 

ahí mismo después la participación asumir el acuerdo. La presidente indica, yo pensaría que con 13 

anterioridad porque hay que discutir bastante, podemos hablar con él para ver que nos propone, y 14 

tal vez invitarlo a la reunión del martes 4, para que él nos traiga las propuestas específicas de 15 

acuerdo porque también hay que presentarle a él el reglamento, también ir buscando otra opción o 16 

si tal vez él nos va a ayudar con las dos categorías o buscar a otra persona que nos ayude con la 17 

master, adelantarle un poquito esa situación, entonces para el próximo martes, y si programamos 18 

las actividades tenemos el presupuesto para contratar árbitros eso lo podríamos hacer de caja 19 

chicha, contratar árbitros y llevar la hidratación para los participantes, eso ya correría por cuenta 20 

de nosotros, no sé si tienen alguna consulta al respecto. El vocal 2 indica, yo pensaría igual doña 21 

Grettell que ese presupuesto tratar de distribuirlo junto con don Leo les conviene más a ellos. La 22 

Presidenta, indica, podría ser una primera parte para estas actividades y también tenemos que dejar 23 

un poquito para los refrigerios y lo que ocupamos para los demás etapas.  24 

CAPÍTULO V: ASUNTOS VARIOS. 25 

ARTÍCULO 6. Evaluación Taller “Pautas de aplicación en protocolos de actuación”.  26 

Ese taller es el que teníamos programado el sábado anterior sábado 25 de mayo se llevó a cabo en 27 

la sala de eventos Kaché donde hemos realizado las últimas actividades, participaron un total de 45 28 

personas a pesar siempre, que lastimosamente habíamos aceptado 67 personas y siempre quedaron 29 
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algunas personas mal, porque es inevitable sin embargo, se le comunicó a algunas que estaban en 1 

la lista de espera y llegaron dos de las que estaban en lista de espera corrieron y llegaron y se les 2 

dio el agradecimiento por haber corrido y estar a la espera, se les pasó una evaluación del taller 3 

que eso sí me gustaría compartirla para que todos la podamos visualizar tuvimos un total de 31 4 

respuestas de colegiados, Considera usted que la persona experta mostró dominio del tema, vamos 5 

a verlo en el gráfico porque en el gráfico se visualiza muy bien, tuvimos 33 respuestas tenemos dos 6 

más, Considera usted que la persona experta mostró dominio de los contenidos y los explicó de 7 

forma clara, 21,2% es decir 7 personas muy de acuerdo, 51.5% es decir 17 personas de acuerdo y 8 

30.3 por ciento es decir 10 personas en desacuerdo, Considera usted que se cumplió con las 9 

expectativas del taller 7 personas muy de acuerdo, 10 personas de acuerdo, 16 personas en 10 

desacuerdo, El facilitador respondió de forma oportuna a los comentarios y dudas que plantean las 11 

personas participantes muy de acuerdo 9 personas, de acuerdo 19 personas para un 57.6% y en 12 

desacuerdo 5 personas, Considera que el facilitador utilizó técnicas apropiadas para el desarrollo 13 

del tema 51.5% que no que son 17 personas y 48.5% que sí le recomendaría el taller a otros 14 

colegiados, ahí es donde hay un poco de preocupación 19 personas que serían 57.6% indica que 15 

no y 14 es decir 42% indica que sí, si la respuesta anterior fue no favor indicar la razón aquí 16 

podemos ver alguna respuestas: No cumplió con mis expectativas y necesidades. Puede mejorar 17 

técnicas de aplicación y dominio. Se hizo un trabajo en grupos de estudio de casos. No hubo 18 

información relevante. Es muy magistral y nada innovador. Se necesita casos para actuar en 19 

Costa Rica no casos de otros países El abordaje no fue preciso. Fue un taller muy general, el 20 

inicio del curso fue tardío. No cumple con mis necesidades de capacitación. Por los temas tratados  21 

hubo poca o nulo aporte, se invierte mucho tiempo en actividades no significativas. Me hubiera 22 

gustado que nos hablaran de los pasos que debemos seguir en la actuación de cada protocolo. 23 

Considero que debió de haber mayor interacción en los casos. Espere es mi criterio más ejemplos, 24 

que es la parte más enriquecedora para trabajar los protocolos. Consideró que tenían que traer 25 

más herramientas que nos ayuden en situaciones más reales en el caso de primaria para realizar 26 

los protocolos adecuadamente. Los docentes en la actualidad lo q necesitamos es que se nos 27 

guie con la explicación de los pasos a seguir en la aplicación de protocolos. Debió explicar los 28 

procesos a seguir paso a paso. Esperaba más aporte del facilitador. Pienso que se debía realizar 29 
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el proceso de cada protocolo. Me gustaría que hubiera explicado cómo se actúa en cada uno de 1 

los protocolos, para hacerlos correctamente ya nosotros no somos abogados y todo eso es carga 2 

académica. Requiere de más pautas para activar el protocolo. Considero que este tema se debe 3 

abarcar de manera más específica, un taller por protocolo y explicando el paso a paso. Que se 4 

debe hacer y que no ante las diferentes situaciones. No satisface las necesidades que requerimos 5 

los docentes, en nuestra labor educativa. Esperaba algo más dinámico, donde se abordará desde 6 

otro punto de vista los protocolos. Estuvo excelente. Aquí entonces podemos analizar un poquito 7 

la situación que se presentó el sábado, Calidad del lugar y atención de 33 respuestas 20 excelente 8 

60 por ciento y 12 buena y regular una persona, Calidad de la alimentación excelente 22 personas, 9 

bueno 9 personas y regular dos personas agradecemos nos deje un comentario en general de la 10 

actividad: Se necesitan estos espacios valiosos para seguir capacitando de acuerdo a nuestra 11 

realidad. Agradezco mucho la oportunidad de capacitación, me gustaría que vuelvan a repetir el 12 

curso con otro facilitador. Gracias. Muy pobre la información. Buena atención de parte de los 13 

compañeros de Colypro. Expositores que enriquezcan nuestra labor. Necesito que se aborden 14 

casos reales, y brinden técnicas, para las aplicaciones del protocolo. Gracias por estos espacios. 15 

Es necesaria la formación profesional continúa, para hacer frente a tantos desafíos diarios, en 16 

nuestra labor docente. Agradezco a la Junta Regional por la atención brindada. El tema no fue 17 

desarrollado a satisfacción. Me hubiese gustado una exposición más clara de los pasos básicos a 18 

seguir en casa protocolo. Para poder adaptarlo a la realidad institucional. A la Junta agradezco 19 

la colaboración y ojalá sigan más capacitaciones con temas actualizados. Sería interesante tener 20 

una capacitación de la parte jurídica. Bendiciones. Más tiempo para las actividades grupales. Me 21 

esperaba escuchar las pautas a seguir por parte del especialista en caso de aplicación de 22 

protocolo. Donde nos orienten q hacer y que no hacer para luego no ser suspendidos de nuestro 23 

cargo. por el poco tiempo con el q contamos necesitamos nos resuman los pasos a seguir para 24 

cada protocolo. El facilitador fue bueno, sin embargo, hubo 2 intervenciones que le hicieron tuvo 25 

que retractarse de lo que dijo porque era contrario a la normativa vigente. Muy agradecido. El 26 

lugar necesita tener ventiladores y las mesas en buen estado. Muy importante el tema, bien 27 

aprovechado, felicito y doy gracias a los organizadores. Muy bueno el tema requiere de más 28 

especificación. Mantener siempre este tipo de actividades para estar actualizados en los 29 
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diferentes temas. Nos urge este tipo de capacitación con otro facilitador que aborde e l tema 1 

desde otro enfoque. " Se aprende haciendo'. Cuando tengo que llenar X protocolo, me pregunto 2 

qué hacer con todo este montón de papeles. Considero que debe darse un taller enfocado en 3 

esto. Que no sea solo una charla, necesitamos ayuda. Importante la participación de un abogado, 4 

que cite y explique las leyes (citadas por este señor el día de hoy) que nos oriente con protocolo 5 

en mano. La asesora de Evaluación la escuché y me gustó, ella es apta para orientarnos en un 6 

taller o charla de este tipo. Recomendación: ver la propuesta del charlista o moderador. Para 7 

que ese presupuesto sea aprovechado de la mejor forma. Es mi humilde opinión, gracias. Enviar 8 

lo materiales de respaldo por correo. Todo muy bien, gracias. Muy linda experiencia espero poder 9 

seguir participando. Bueno ya les hice una lectura de todo lo que recibimos de la participación de 10 

este taller entonces no sé si tienen algún comentario me gustaría escucharlos, la señora fiscal indica 11 

a mí me parece que el tema es una gran necesidad que tienen los colegiados de todo el país, el 12 

tema muy atinente y eso queda muy claro en las respuestas de los colegiados lo que estuvo no 13 

también fue el facilitador que se esperaba que el facilitador utilizara los pasos del protocolo que nos 14 

explicara que hiciera un vínculo de un reglamento con el otro para que la gente tuviera más claridad 15 

de qué hacer, ojalá de que si se contrata a un facilitador en este tema sea una persona que esté 16 

trabajando en eso no solamente un catedrático sino alguien que sepa cómo se aplica que viva las 17 

experiencias que vivimos los que las aplicamos para que entonces sí sea verdaderamente el tiempo 18 

aprovechado, la presidenta indica creo que nosotros cuando hicimos la solicitud del facilitador creo 19 

que quedamos muy claros en lo que solicitamos pero bueno lastimosamente tal vez no fue lo que 20 

nosotros esperábamos que fuera más dinámico y más taller entonces es importante hacerlo saber 21 

en próximas actividades, lastimosamente no tenemos otro de este tema pero sí para otros,, el señor 22 

vocal 1 indica como saben por efectos de salud no participé, agradecer que me hayan disculpado, 23 

segundo desde una visión más subjetiva y no objetiva de lo que estoy escuchando en las 24 

evaluaciones me quedaría con una imagen de que el taller fue bien visto desde la part icipación 25 

organizativa por parte de los participantes y no valorada positivamente en cuanto a la mediación y 26 

la interferencia de la participación del facilitador, a mí me preocupa inclusive como lo decía doña 27 

Gretel las especificaciones se dan para la contratación, yo creo que es importante hacerlo saber que 28 

cuando se dan unas especificaciones uno esperaría al máximo se respeten esas especificaciones, 29 
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referente a lo que decía doña Anny me parece que los docentes están en el día a día y conocen las 1 

realidades y traen una persona que ya no está en el día a día porque está pensionada por ejemplo, 2 

esto es una gran debilidad a la hora de contratar, no es lo mismo una persona que sabe por la teoría 3 

que una persona que está en el día a día en la práctica cotidiana,  en el caso del compañero que lo 4 

conozco y sé que es un excelente profesional que trabaja muy bien en otras áreas de formación me 5 

parece que estas cosas que son del día a día de una institución y ya tiene varios años de haber 6 

salido del sistema por ser jubilado y me parece que podría quedar ahí la debilidad para el 7 

contextualizar precisamente la temática, que ahí está el gran faltante que yo veo, la presidenta 8 

indica efectivamente igual que lo decía doña Anny  antes, ese diario vivir ese conocimiento las 9 

experiencias y sí totalmente conocer la actualidad incluso él contó varias historias varios ejemplos 10 

pero no iban a la realidad o al diario vivir de los que estamos en este momento necesitando en cada 11 

centro educativo la fiscal indica muy acertada la programación, el tema fue de gran interés, la gente 12 

fue deseosa de aprender, de ser orientada porque este es un tema de las situaciones más 13 

conflictivas que están pasando en los centros educativos, mi sugerencia es que ya que se sabe qué 14 

se necesita y que para el próximo año o cuando tengamos presupuesto se contrate otro pero 15 

recordar que nos debatíamos que si tenía que ser un abogado o un psicólogo tiene que ser un 16 

docente un profesional que aplique o esté aplicando los protocolos alguien que tenga experiencia 17 

en eso, es un educador el que debe ser, un educador que esté trabajando como dice don Warner, 18 

la presidenta indica no sé si tienen algún otro comentario los otros compañeros con respecto a esto, 19 

nos habíamos comprometido con los colegiados que les íbamos a trasladar la información entonces 20 

aquí yo ya tengo preparado el correo para los compañeros, aquí está, sí me gustaría si está bien así 21 

o podríamos agregarle algo más en el mismo, saludos compañeros muchas gracias por sus aportes, 22 

todos serán tomados en cuenta y dirigidos según corresponda, no sé si a ustedes les gustaría 23 

ponerle algo más para enviarle a los compañeros me indican, algunos de los compañeros 24 

manifiestan que lo ven muy bien y se les envía a los participantes.  25 

CAPÍTULO V: CIERRE DE SESIÓN. 26 

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA PRESIDENTA FINALIZA LA SESIÓN A LAS 27 

DIECINUEVE HORAS CON VEINTITRES MINUTOS DEL DÍA INDICADO. 28 

  29 
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